personne d'autre pour les résoudre et nous ne pouvons donc les refiler à quiconque. Le gouvernement donne l'exemple qu'exige les Canadiens. Il a donc élaboré un programme qui leur montre la façon d'en venir à bout.

Toutefois, le gouvernement ne constitue pas le pays et il ne peut tout faire lui-même. L'O.C.D.E. nous a montré la voie qu'il faut suivre, celle que nous indique d'ailleurs également notre bon sens. Le problème à résoudre est bien à nous ; c'est donc à nous de nous en sortir car personne ne le fera pour nous. D'ailleurs, dans un sens, nous incarnons nous-mêmes le problème. C'est alors à nous d'en devenir la solution, de nous vaincre nous-mêmes afin de rester fidèles à nos traditions et à nos valeurs.